

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

Internacional de Servicios Públicos

Reunión de la Coordinación Argentina



El presidente de la región Interamérica de la ISP, Federico Dávila, y Marcelo Di Stefano, del Comité Ejecutivo, informaron sobre el próximo seminario regional.

El pasado viernes 16 de agosto se reunió la Coordinación Argentina de la ISP, encuentro del que participaron representantes de los sindicatos argentinos adheridos a la organización internacional.

La reunión tuvo lugar en la sede del Palacio Barolo y en la misma se trató la **preparación del Seminario Regional “Los desafíos de la negociación colectiva en el sector público”** que se desarrollará durante los días 2 a 4 de septiembre en la ciudad de Buenos Aires con el objetivo de realizar un diagnóstico sobre los avances y retrocesos producidos en los últimos años en materia de negociación colectiva en el ámbito del sector público. En el encuentro se trató, asimismo, la agenda de la próxima reunión de la **Conferencia Regional Interamericana (IAMRECON)** que se llevará a cabo en Bogotá en noviembre de este año.

El secretario de Hacienda y Administración, **Oswaldo Acst**, representó en la reunión a la Asociación del Personal Jerárquico del Agua y la Energía, a la que también asistió la secretaria de Prensa y Capacitación, **Analía Filippini**.



Oswaldo Acst y representantes sindicales ante la ISP durante la reunión de la Coordinación Argentina.



Otro momento del informe de las autoridades regionales a la dirigencia de las organizaciones argentinas.